



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

De nouvelles trajectoires pour les Pirelli P Zero™ Experience

Paris, le 9 avril 2018 – Évènement incontournable pour les amoureux d'automobiles sportives et de prestige, les Pirelli P Zero™ Experience font leur révolution en 2018. Destinées aux gentlemen et ladies drivers, ces journées d'exception permettront de découvrir des endroits mythiques et l'art du pilotage.



Le plus beau circuit du monde pour lancer la saison des Pirelli P Zero™ Experience

Mercredi 27 juin, quelques dizaines de pilotes se retrouveront au pied du raidillon le plus célèbre du sport automobile. C'est en effet à Spa-Francorchamps que Pirelli a choisi de donner le coup d'envoi de sa nouvelle saison des Pirelli P Zero™ Experience.

Fort de son expérience, Pirelli monte encore en gamme cette année. La piste sera ouverte tout au long de la journée pour permettre aux pilotes de rouler à leur convenance. Des instructeurs seront présents sur les pistes pour proposer de vraies séances de coaching de 30 minutes sur l'un des tracés les plus exigeants du monde. De l'Eau Rouge à Pouhon, de Blanchimont à La Source, les trajectoires, les distances de freinage, la motricité, l'aérodynamique ou l'utilisation optimale des pneumatiques pourront être abordés.

Des experts Pirelli seront présents pour fournir des conseils. La gamme de pneumatiques Pirelli P Zero™ (P Zero™, P Zero™ Corsa, P Zero™ Corsa System, P Zero™ Rosso et P Zero™ Nero GT) ainsi que les P Zero™ Trofeo R, dédiés aux track days, seront proposés dans un pop-up store spécialement installé pour l'occasion. Une équipe technique pourra ensuite monter gratuitement les pneumatiques et ajuster les pressions.

Un autre style de vie

Dans les loges, les pilotes seront accueillis sur le modèle du *sur-mesure* cher à la marque italienne. Des partenaires, tel que l'horloger Roger Dubuis, présenteront leurs nouveautés au cœur du Lounge Pirelli. D'autres surprises seront au rendez-vous avec, notamment, la présence d'un tailleur de chemises sur mesure, d'experts des soins beauté, de conseillers patrimoniaux...



Un second rendez-vous d'exception en septembre

En 2018, les Pirelli P Zero™ Experience renouent avec les rallyes d'antan. Le samedi 22 septembre, Monaco sera le point de départ d'un parcours d'exception sur la Côte d'Azur allant jusqu'au golfe de Saint-Tropez. Là encore, de nombreuses surprises sont à attendre, dont une spéciale de rallye sur route fermée.

L'expérience de Pirelli

Créés en 2010, les Pirelli P Zero™ Experience ont déjà réuni des centaines d'adeptes de véhicules sportifs et de prestige dans des lieux d'exception. Pour cette nouvelle saison, l'organisation de l'évènement est confiée à La Franco American Image. Toutes les informations sont à découvrir sur www.pexperience.fr. Les inscriptions sont d'ores et déjà ouvertes pour les Pirelli P Zero™ Track Experience à Spa-Francorchamps le 27 juin.

Retrouvez-nous sur :

